América Latina busca independencia y no Doctrina Monroe, señala China



Wang Yi Conferencia de Prensa

Beijing, 7 mar (RHC) Los países latinoamericanos aspiran a la independencia y no a la Doctrina Monroe, dijo hoy el canciller chino, Wang Yi, al defender los vínculos entre Beijing y esa región.

En Conferencia de Prensa el ministro señaló que los nexos entre China y América Latina y el Caribe (ALC) se insertan dentro de la cooperación sur-sur y no obedecen a cálculos geopolíticos.

El canciller del país asiático dijo que la relación entre ambas partes sigue los principios de respeto mutuo y beneficio compartido, sin intereses hegemónicos.

Aafirmó que en sus relaciones con los países latinoamericanos, China no busca una esfera de influencia ni ataca a ninguna de las partes.

«Lo que los pueblos de América Latina quieren construir es su propia patria, no el patio trasero de otro», subrayó.

El jefe de la diplomacia destacó que los países latinoamericanos dan la bienvenida a la cooperación con Beijing porque aguí se respetan los deseos y necesidades de la región.

Recordó que este año se cumple el décimo aniversario de la operación oficial del Foro China-Celac (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños) y que el gigante asiático será anfitrión de la Cuarta Conferencia Ministerial en el primer semestre. «Desde el inicio de la nueva era, bajo la guía del presidente chino, Xi Jinping, y los líderes de los países latinoamericanos, la construcción de una comunidad China-ALC con un futuro compartido ha logrado avances significativos», agregó.

Según el ministro, estos resultados han beneficiado a todos los pueblos involucrados, apoyados por el mecanismo del Foro China-Celac.

Wang Yi adelantó que ambas partes aprovecharán esta oportunidad para fortalecer los lazos, eliminar interferencias y elevar la cooperación a un nuevo nivel.

En opinión del titular de Relaciones Exteriores, la cooperación entre China y América Latina ofrece una opción confiable y amplias perspectivas para la revitalización de la región.

La conferencia de Wang Yi ocurrió en el marco de las sesiones anuales de la Asamblea Popular Nacional (Legislativo) y de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino, máximo órgano asesor.

Esta no es la primera vez que China defiende sus vínculos con América Latina y el Caribe tras asumir la nueva administración en la Casa Blanca.

Durante su reciente visita a naciones centroamericanas, el secretario estadounidense de Estado, Marco Rubio, criticó esta colaboración y acusó al gigante asiático de injerencia en el Canal de Panamá, al tiempo que abordó otros temas como la Iniciativa de la Franja y la Ruta, 5G, ciberseguridad y el principio de «Una sola China».

La Cancillería china calificó estas declaraciones de "imprecisas" y cargadas de "mentalidad de Guerra Fría" e "ideología sesgada". (Fuente:PL)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378222-america-latina-busca-independencia-y-no-doctrina-monroe-senala-china}$



Radio Habana Cuba